

von 60,7 Millionen Franken. Am höchsten fiel der Überschuss in der Industriegemeinde Schaan mit 27,2 Millionen Franken aus. An zweiter Stelle folgte die Finanzplatzgemeinde Gemeinde Vaduz mit einem Plus von 21,3 Millionen Franken. Die Gemeinde Balzers wies im betreffenden Jahr in der Gesamtrechnung ein Defizit von 6,2 Millionen Franken aus – ein Ausreisser aufgrund hoher Investitionen, weil notwendige Tiefbauten und die Sanierung der Turnhalle ins Gewicht fielen. Der Ertrag der laufenden Rechnung belief sich 2016 auf rund 25,5 Millionen Franken. 1994 hatte er noch gut 14 Millionen Franken betragen, während der Aufwand, der 2016 laut statistischem Jahrbuch auf über 28 Millionen Franken gewachsen war, damals unter der 10-Millionengrenze geblieben war. In der Regel schloss der Balzner Gemeindehaushalt in den vergangenen 25 Jahren mit einem Überschuss ab. Das Eigenkapital der Gemeinde betrug im Jahr 2016 rund 88 Millionen Franken. Sie ist gerüstet für zukünftige Aufgaben und sie wird, der politische Wille, Tatkraft und Entscheidungsfähigkeit vorausgesetzt, weiterhin «Visionen» in die Zukunft unserer Gemeinde Balzers entwickeln.

Quellen

- Diagramme von Andreas Brunhart, Balzers
- Balzner Neujahrsblätter, Balzers 1995 ff.
- Orientierung. Die Gemeinde Balzers orientiert, Balzers 1994–2006
- 9496. Informationsmagazin der Gemeinde Balzers, Balzers 2007 ff.
- Jahresbericht der Gemeinde Balzers, Balzers 1994–2015
- Statistisches Jahrbuch Liechtenstein, Vaduz 1994 ff.